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ПРИБЫЛЬ, УБЫТОК, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ,  ДОХОДЫ ОРГАНИЗАЦИИ, РАСХОДЫ ОРГАНИЗАЦИИ, ВЫРУЧКА, ОТЧЕТ, БАЛАНС, АНАЛИЗ

Объект исследования – совместное общество с ограниченной ответственностью «Юнайтед Компани».
Предмет исследования – финансовые результаты совместного общества с ограниченной ответственностью «Юнайтед Компани».
Цель работы: анализ финансовых результатов деятельности совместного общества с ограниченной ответственностью «Юнайтед Компани», а так же разработка мероприятий по увеличению прибыли.
Методы исследования: теоритическое исследование, статистический, описательный, метод сравнения,  системного анализа, комплексного исследования.
Исследования и разработки: изучены экономическая сущность прибыли, значение и задачи анализа финансовых результатов; выявлены проблемы анализа финансовых результатов; предложены мероприятия направленные на увеличение прибыли предприятия.
Элементы научной новизны: разработаны стратегии по увеличению прибыли на предприятии; проведен анализ финансовых результатов деятельности предприятия, в котором присутствуют таблицы собственной разработки.
Область возможного практического применения:  предложенные рекомендации по увеличению прибыли могут быть применены на практике руководством компании СООО «Юнайтед Компани».  
Технико-экономическая значимость: внедрение разработок направленных на увеличение прибыли  компании даст возможность обеспечить неуклонный рост доли рынка, объемов продаж  и доходов СООО «Юнайтед Компани».
Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчетно-аналитический  материал  правильно и объективно отражают состояние исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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PROFITS, LOSS, COST-EFFECTIVE, INCOME OF THE  ORGANIZATION, REVENUE, REPORT, BALANCE, ANALYSIS

         The object of research – Joint Venture Limited "United Company".
The subject of research – financial results of "United Company".
The purpose of the research:  analysis of the financial results of JV Ltd "United Company" and development of measures to increase profits.
The method of the research: theoretical research, statistics, descriptive methods, comparative methods, the method of system analysis, comprehensive analysis.
Research and development: economic substance of the profits, value and tasks analysis of financial results have been studied; the problem of the analysis of financial results have been identified; the measures to increase the profits of the enterprise have been suggested.
Scientific novelty of the research: the strategies to increase profits in the enterprise have been developed; the financial performance of the company have been analyzed (which table of own design).
Possible practical value: all developed recommendations are eligible to be implemented by the supervisor of the enterprise "United Company".
Techno-economic importance: the introduction of developments aimed at increasing the company's profits will provide for growth in market share, sales and earnings growth  JV Ltd "United Company".
The author confirms the thesis that statistic and analytical materials show real companies’ performance. All borrowed theoretical and methodological information has been taken with author’s references.


